

令和4年度第1回

「市長が訪問します

市政に対するご意見をお聞かせください」

結果報告書

1. 開催日時 令和4年12月8日（木）
13時30分～14時30分
2. 開催場所 子育て支援センター
3. 参加者 支援センター利用者 3組の親子



【主なご意見】

■子育て支援センターについて

- ・ 週 2~3 回は通う大切な場所。
- ・ 県外出身で知り合いがおらず、このような場所があると有難い。
ここでお母さん同士の繋がりができた。
- ・ 児童館と違って、先生が常にみえるので、本を読んでもくれたり、歌を歌ってくれたり、とても温かい雰囲気。
- ・ 子育て支援センターを頼りにしているので、保育園の行事やコロナ対策の入場制限（10 組）で利用できないと、どうしたらいいか困ってしまう。
- ・ もう少し広いか、保育園と同じ建物ではなく独立しているといい。

■子育てについて

- ・ 1 日大人と話さないこともあり、孤立してしまう。
- ・ 子供の減少が気になる。横並びでみた時、自分の子供と同世代の子が少ないのではないかと心配になる。

■他市の施設と比べて

- ・ 都会は商業施設が多く、季節に関係なく遊べるところがある。
- ・ 飛騨市の杉崎公園のような公園が欲しい。（広くて遊具が充実している）
- ・ ポップ公園は道路と隣接しているので、1 歳児だと目が離せない。
気にせず、のびのびと遊ばせたい。
- ・ 屋外の施設が充実していない。あそこへ行けば何とかなるという場所が欲しい。

■子育てに関する情報をどのように調べているか

- ・ 広報たかやまの「子育てページ」を見ている。
- ・ 母子手帳交付の時、冊子がもらえた。
- ・ ネットで検索している。

■子育て支援について望むこと

- ・オムツ、ミルク、離乳食購入の補助があるといい。
- ・出産育児一時金では出産費用は足りないし、それがあるから二人目を考えようという事にはならない。一時的な支援ではなく、継続的な支援を望む。
- ・職場の復帰が課題。復帰して時短を利用すると給料も減るので、(生活費のために)復帰しても意味がない。
- ・市の子育て世帯負担軽減給付金ありがたい。
- ・市の医療費無料制度ありがたい。
- ・保育料は所得に関わらず一律にしてほしい。
- ・学校給食は給食費が上がっても美味しい(栄養のある)ものを食べさせたい。
- ・学校給食でアレルギー食の子は、別に給食費を計算し保護者に請求していて事務の方の負担も増えている。給食費を全額公費負担にすれば、そのような事務もなくなるのでよいのではないか。